

Les consultations menées par le Comité directeur dans tout le pays révèlent une communauté d'idées sur les moyens que nous devrions prendre pour entrer de plein pied dans une économie mondiale fondée sur la connaissance. Les Canadiens ont insisté sur les actions qui doivent être menées par les particuliers, les collectivités et les entreprises. Tout en reconnaissant que le gouvernement peut et doit faire mieux dans nombre de domaines, les Canadiens ont exprimé le besoin d'une plus grande autonomie. Ils croient qu'il ne faut pas compter uniquement sur le secteur public pour relever les défis de l'acquisition du savoir et de la compétitivité. Ils s'attendent au contraire à ce que les collectivités, les entreprises et les associations mettent au point des mécanismes permettant d'accroître nos compétences et notre compétitivité. Ils croient que les organismes locaux de développement ont un rôle essentiel à jouer pour favoriser l'émergence de petites entreprises et améliorer les compétences en gestion des petites entreprises existantes. Les Canadiens s'attendent à ce que vous jouiez un rôle important dans la mise en oeuvre du plan d'action dans les collectivités.

Comme vous, je n'ai pas encore pu prendre connaissance du plan d'action. Je peux toutefois vous assurer que le gouvernement fédéral est décidé à prendre des mesures audacieuses pour mettre en oeuvre cet outil qui est le résultat d'une année de consultation. Mais le gouvernement ne pourra y arriver sans votre aide; c'est pourquoi le plan proposera des mesures grâce auxquelles tous les Canadiens pourront mettre la main à la pâte. Le Canada a besoin du plan d'action pour assurer aux générations futures une prospérité égale à celle que nous considérons comme un droit acquis. Comme pour le renouvellement de la fédération, tous les Canadiens devront s'engager à l'égard du renouvellement de notre économie. Nous devons tous faire notre part pour assurer l'unité et la prospérité du pays.

Votre contribution passée au développement du pays me permet de croire que nous pouvons compter sur vous pour le renouvellement du Canada, tant sur le plan constitutionnel que sur le plan économique.

Je vous remercie.